

# 高出一区 区政だより

発行：高出一区区政委員会



事業を継続しており、仕事を持つながら区長の役割を全うできるだろつかとの不安があつたからでした。

しかし、会議や地域の行事は土日に実施しているため平日

を担当でやる環境づくりに少しは役に立ったのではないかと思つておりますので、住民の皆さんもぜひとも積極的に区の役員をお引き受けいただき、この地区の維持・発展にご協力

員会の活動のみならず、高出地区区長会の会長たりには市の区長会長も経験することができ、得難い体験ができるたることは大変ありがたかったと思って



令和6年度の年度末を控え、区長としての在任期2年を振り返った時、早じよりでも色々な出来事が頭の中にめぐってきます。

の仕事に影響するところはありますでした。とにかく  
でも、これは地区の区政活動だけのことで、市からの充て職は  
平日でも活動するものがありました。

「だからこそ、よりお願いいた  
します。」  
2016年から畠田一区で  
生活するようになりましたから  
年間、地区内のいろいろな役員  
を担当させていただけが、区長を  
機に一区切りついたと思って  
しまう。

防犯パトロール

◎2組 永原 元春

区民の皆様にご協力いただき、区政委員の任期を終えることになりましたが、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年度は防災・減災担当として、防災訓練を企画しました。気候変動や地震の頻発等、この地区でもいつ大規模災害が起きてもおかしくない状況にあります。少子高齢化が進む中、災害時においてもお互いに支え合える高出一区であり続けて欲しいと思っております。

◎3組 中原 英敏

何もわからぬまま順番で常会長になりましたが、皆様に助けていただきながら何とかやってきました。

今まで行事などにあまり参加できていませんでしたが、区政委員に就任してからはイベント等で子ども達や地区の皆さんとの笑顔を見ることができて楽しく活動させてもらいました。区長やんなをはじめ役職

区政委員職務の青少年育成委員の職に就き、桔梗小や広陵中の下校時の挨拶運動に参加させて頂きました。児童・生徒の元気な挨拶を受け、市役所の職員・学校関係者の方々の協力により1時間くらいで終わりました。当時の自分は下校時間から校庭などで暗くなるまで遊んでいた覚えがあります。時代の移り変わりを感じました。2年間の区政委員の任期を皆様の「協力」で無事終えた事を感謝します。ありがとうございました。

◎4組 林俊一  
私はこの二年間とこれまでのは、本当にあつたという間に過ぎていったものと振り返ります。これもひとえに区民の皆様、常会の皆様の支えどり協力あつてのものと深く感謝いたします。多くの方々と接し多くの勉強をさせていただきました。(これらからは培つた経験をもとに後任の方々の

の陰の方 地震など災害がおきた時など  
ご近所同志の協力や助け合いがとても大  
切であると感じました。

私自身、力不足であつましたが、小ささ  
ことでも役立てるよう心がけていきたいと  
思います。

卷之三

野村地区はどんどん拡幅が進んでいるのに、高出地区は南へも北へも一向に工事が開始される気配がありません。予算の問題なのか、用地買収の問題なのか途中経過の説明も無く、ただ時間だけが経過していると、地区センター交差点の早期信号機設置を強く望みます。

編集後記 ◆

型コロナ感染症の位置づけが5類に引き  
げられ2年近くが経過しました。高出一区  
行事もコロナ禍以前の規模に戻り、参加さ  
せ皆様の楽しそうな笑顔が印象に残って  
ます。次期区政委員も各行事の様子や区政  
取り組みなどをお伝えしていくので、  
引き続き区政運営にご理解とご協力をお願  
いたします。

区政委員広報担当：林俊一・永原元春

## 社協 高出一区分会 サロン

社協・高出支部一区分会は、2月1日(土)に今年度5回目の高齢者サロンを開催しました。けん玉先生の牛山翔太氏を講師に招き、けん玉の歴史などについてお話を聞いた後、けん玉健康体操やゲームを楽しみました。最後に牛山先生が見せた世界レベルの技には、大きな歓声がわいていました。



### 令和6年度高出一区法人協力費協力法人

- (株) デリシア 塩尻東店
- (株) 平安堂 塩尻店
- (株) ゲオ 塩尻店
- カーパーク In 塩尻 ワールド店
- (有) ムラカミ自動車
- (医) 元山会 中村病院
- (株) カインズ カインズ塩尻店
- セコム上信越(株) 塩尻営業所
- (資) 丸永酒造場
- ファミリーマート 塩尻高出店
- NPO法人サークル 円
- (有) ビューティープラザ山田
- (株) 稟樹園
- 青柳重機(有)

(順不同敬称略)



## 法人協力費

本年度も左表の様に、区内の企業の皆様から法人協力費をご協力いただきました。

法人協力費は高出一区の発展向上のため活用させて頂くことになります。ご協力に対して深く感謝申し上げます。

## 高出地区ふれあいまつり

高出地区ふれあいまつりを10月20日(日)に開催しました。

開会式では百瀬市長よりご挨拶をいただき、都市大塩尻高校の書道部のパフォーマンスが開会セレモニーを盛り上げました。多くの方にご参加いただき、各団体と高出区民の皆さまの交流も深められたことと思います。



## 三九郎

1月13日(月)青少年育成広場にて、縁起物の正月飾り等を燃やして年神様を天界へと見送り、五穀豊穣や商売繁盛、家内安全、無病息災などを願いながら焼き上げた繭玉を頬張りました。

